



ROTARY CLUB

District 1660



De Pontoise

ANNÉE 2012 - 2013
62^{ème} Année

PRÉSIDENT INTERNATIONAL : SAKUJI TANAKA
GOUVERNEUR : BERNARD L'HUILLIER
PRÉSIDENT : OLIVIER GRAFTIEAUX

BULLETIN DU CLUB N° 2666
RÉUNION STATUTAIRE DU 15 Janvier 2013

Thème du mois : LA SENSIBILISATION AU ROTARY

- PRÉSIDENT DE RÉUNION : Olivier GRAFTIEAUX
- BULLETINIER : Le masqué 
- ANNIVERSAIRE :
- ABSENT(S) EXCUSÉ(S) : Charles FINKELSTEIN, Frédéric GIRAUX,
- PRÉSENCE EXTÉRIEURE : Jean-Claude FISCHER au district, à la réunion des Présidents et Olivier GRAFTIEAUX à la soirée Galette des clubs TVV et CONFLANS jeudi 10 janvier.
- VISITEUR(EUSE) S : Jean Luc DUFEU président et Corinne MAITRE de Cergy, Daniel BOURGEOISAT et Claude KHICHANE de L'Isle-Adam)
- INVITÉ(E) S : Mme. Annick MOREL (ABCF MUCOVISCIDOSE), M. GUILLEMET, Trésorier d'ABCF, Mme. Marlène CLAIRICIA, infirmière coordinatrice du COMITE DE RECHERCHE CONTRE LA MUCOVISCIDOSE



Martin LAUG, Frédéric SEGRET (CABINET AGD), Christian PRAT (COURTEAL), Vincent COUTEAU (CRIT), Jacques PETIT, KSB représentée par MM. Dominique RIAT et Salvator VISCI, Le Garage du Vexin : M. et Mme. TESSON, M. BUIZ (France – ASSURANCE - Generali) et - Sébastien COGUIC et Paulo (Menuiserie St Antoine).

Et les Galettes de Maitre Jacques !!!

SOMMAIRE	Anniversaire.....	3
	Les Informations du Club et Compte Rendu d'Activités.....	3
	Le District.....	4
	Les Rangiers.....	5
	Le Programme à Venir.....	5
	Le Mot de Bulletinier	5
	La Chronique Hebdomadaire du Secrétaire.....	6

Ce soir, deuxième réunion de l'année 2013, se déroule au RKC de Cormeilles en Vexin.
Le Président remerciant chacun de sa présence et de son dévouement à cette action en ces mots :

Bonsoir à toutes et à tous,
Le Rotary Club de Pontoise est ravi de vous accueillir ce soir.
Bienvenue au Racing Kart de Cormeilles.
Merci, à vous tous d'être présents,
Merci à vous de nous soutenir, depuis de longues années.
Merci à la famille VERGNE et à Jean-Marie BELLENGÉ, du RKC, qui nous ouvrent leurs portes pour le Rotary de Pontoise.
C'est la soirée du 12^{ème} Trophée Paul PARCILLIÉ. Le buffet de ce soir est, bien entendu, le prélude à notre manifestation du vendredi 21 juin 2013.
Une pensée émue pour Paul PARCILLIÉ qui, de là où il est, nous encourage chaque année.
Merci de nous soutenir, dans notre action de solidarité et d'engagement dans la lutte contre la mucoviscidose.

Je souhaite remercier, tout particulièrement ce soir, ceux qui nous font l'honneur de leur présence.

- Madame Annick MOREL, Directrice de l'association ABCF
- Madame Claire CLAIRICIA, infirmière coordonnatrice au C.R.C.M. (centre de ressources et de compétences pour la Mucoviscidose)
- Monsieur GUILLEMET, Trésorier de l'association ABCF.



Le Président donne la parole, quelques instants, à Madame MOREL à l'effet de présenter l'association ABCF MUCOVISCIDOSE.

Madame Annick MOREL remercie chaleureusement le Rotary Club de Pontoise, et forme le souhait que toutes les recherches permettront dans l'avenir, de soigner cette triste maladie, voire de guérir tous les enfants, et que la Présidence de l'association est assurée par Madame le Professeur SERMET-GAUDELUS.

Vous l'aurez tous compris, depuis 2005, notre Club s'est engagé dans cette lutte contre la Mucoviscidose qui frappe le plus souvent, les jeunes enfants.

Les objectifs fixés sont :

- 1°) Favoriser la recherche médicale et leur apporter toute notre aide : ceci grâce à vous qui êtes présents ce soir et soyez en remerciés.
- 2°) Faire en sorte que demain, tous les enfants victimes de cette terrible maladie, puissent vivre normalement comme tous les autres enfants.

Notre Compétition KARTING sera, à n'en pas douter, une belle réussite qui répondra aux quatre critères du Rotary :

1. Est-ce conforme à la vérité ?
2. Est-ce loyal de part et d'autre ?
3. Est-ce susceptible de stimuler la bonne volonté réciproque et de créer de meilleures relations amicales ?
4. Est-ce profitable à tous les intéressés ?

Car depuis sa création en 1905, à Chicago, par l'avocat Paul Harris, les membres du Rotary ont à cœur d'agir pour le bien de l'humanité et la paix dans le monde.

Hommes et femmes de tous horizons, reconnus pour leur expérience et leurs compétences professionnelles, les Rotariens se rassemblent autour de trois valeurs fondamentales :

- l'éthique dans tous les actes de la vie,
- l'engagement pour un monde meilleur
- et l'action dans un esprit de camaraderie.

Avec 1,2 million de membres implantés dans 170 pays, le Rotary agit à l'échelle mondiale en coordination avec les institutions internationales – parmi lesquelles l'ONU, l'OMS ou l'UNICEF – ainsi qu'avec de nombreux organismes locaux.

Tout au long de l'année, les Rotariens ne cessent d'apporter leur appui aux causes qui l'exigent.

La lutte contre la polio, le combat contre l'illettrisme, les programmes jeunes et l'accès à l'eau potable constituent certains des domaines majeurs d'intervention des Rotary clubs.

L'action constitue l'aboutissement de leurs réflexions. C'est par l'action que les Rotariens se réalisent et c'est elle qui donne un sens à leur emblème, «la roue dentée» : symbole de mouvement continu vers le progrès pour tous.

D'autres manifestations seront organisées également au profit, pour partie, à la lutte contre la mucoviscidose :

- La compétition de Golf, le 25 mai 2013, au Golf de CERGY, TROPHÉE VICTOR COUPIN ;
- La Brocante le 16 juin 2013 à Pontoise place du Grand MARTROY.

Le tout dans la bonne humeur et dans l'esprit du sport.

Je donne maintenant la Parole à Fernando MARIA et à Gérard WEISS, responsables solidairement entre eux avec renonciation au bénéfice de discussion, de l'organisation du 12^{ème} TROPHÉE PAUL PARCILLIÉ,

Sous vos applaudissements...

Fernando et Gérard exposent la journée du 21 juin 2013, l'obligation de souscrire rapidement le bon qui a été remis à chaque présent ce soir et l'esprit qui anime ce trophée, pour les enfants, contre la mucoviscidose.

Avec brio, à eux deux, ils ont réussi à toucher le cœur de la salle toute à l'écoute attentive et silencieuse de leurs explications.

Les photos des trophées précédents défilaient en arrière-plan, grâce au montage de « l'auto-entrepreneur » Patrick qui devrait, enfin, devenir professionnel et son numéro à neuf chiffres.

Un grand merci aux responsables de cette soirée de présentation et notamment au Comité Karting qui, une nouvelle fois, a marqué des points.

Merci encore à tous pour votre participation et bonne soirée.

NOS ANNIVERSAIRES

Compte tenu de la soirée exceptionnelle au RKC et de la présence de nombreux sponsors, le Président annonce que les heureux gagnants de la semaine, seront récompensés mardi prochain, 22 janvier, à AUVERS, soirée elle aussi exceptionnelle à l'exception de Jean MICHAU qui n'avait pas reçu son cadeau la semaine dernière mais qui l'a perçu régulièrement ce soir.

N'ont toujours pas reçu leur cadeau les membres suivants :

- Claude GENETIN (11 aout – 67 ans)
- Claude VALANTIN (21 octobre)
- Charles FINKELSTEIN (6 janvier – 78 ans)
- Christophe VIRICELLE (13 janvier – 47 ans)!

LES INFORMATIONS DU CLUB ET COMPTE RENDU D'ACTIVITÉS



KARTING (12^{ème} Trophée Paul PARCILLIÉ) du 21 juin 2013

La soirée de présentation fut donc un succès malgré la neige qui menaçait.



LA CROISIÈRE JAUNE

Mardi prochain, 22 janvier, une conférence un peu particulière, puisque que nous aurons une conférence sur la CROISIÈRE JAUNE.

La Croisière Jaune qui s'est déroulée du 4 avril 1931 au 12 février 1932, connue également sous le nom de « Mission Centre-Asie » ou encore « 3^{ème} mission G.M. Haardt – Audouin-Dubreuil », est l'un des raids automobiles organisés par André Citroën. Il s'agit plus particulièrement de sa troisième expédition motorisée, la première étant la traversée du Sahara et la seconde, la Croisière noire. Elle permet à la marque d'être lauréate du Prix Henry Deutsch de la Meurthe de l'Académie des sports en 1932 (fait sportif pouvant entraîner un

progrès matériel, scientifique ou moral pour l'humanité). Face aux retombées positives de la Croisière noire, dès 1928, Georges-Marie Haardt prépare son projet d'ouvrir la « Route de la soie » à la circulation automobile : 13 000 km de Beyrouth à Pékin en passant par le Turkestan, le Xinjiang et le désert de Gobi. L'itinéraire de retour prévu vers Beyrouth passe par Hanoï, Saïgon, Bangkok, Calcutta, Delhi, Quetta, Ispahan, Bagdad et Damas.

Nous disposons d'une copie d'un film unique, prêtée par le fils du réalisateur.

Cette conférence de 1h30, sera donc la projection en 2 parties de ce film.

Nous organisons cette soirée conjointement avec le Club de CERGY et le Lions d'AUVERS.

Conjoints et amis sont bien entendu les bienvenus pour cette soirée sans précédent au Club. Un appel est passé.

❏ ESPOIR EN TÊTE

Attention la date a changé, ce sera le 12 mars 2013 (au lieu du 26 mars), initialement prévu, du fait de la modification par les studios Disney, de la date de sortie nationale. C'est toujours une avant-première.

💡 CONFÉRENCE de Charles FINKELSTEIN

Souhaitons bon rétablissement à Charles qui subit un hiver difficile, tout en le supportant autant que possible. Nous avons programmé sa conférence pour le 26 mars 2013 (ancienne date d'espoir en tête), qui sera un dîner.

LE DISTRICT

LA LETTRE REÇUE DE JEAN-JACQUES REVEL, NOTRE ADG :

La collaboration entre l'association de l'Orchestre et Chœur des Universités de Paris et le District 1660 continue !

L'année passée comme celle-ci, le traditionnel concert donné par l'OCUP au profit des œuvres du Rotary n'a pu être mis en place faute de disponibilité du grand Amphithéâtre de la Sorbonne, mais celui-ci est déjà réservé pour 2014 – Le Gouverneur élu, Philippe Legendre aura l'occasion d'en parler.

Pour fêter son 20^{ème} anniversaire, l'OCUP interprétera le Requiem de Verdi au théâtre des Champs Élysées le 13 mars à 20.00.

Nous vous proposons d'y assister dans le cadre du soutien que notre district apporte à cette association d'étudiants passionnés de musique.

Nous avons, dans cette optique, réservé 200 places idéalement situées.

Des flyers de promotion de cet événement seront disposés dans les dossiers qui vous seront remis à l'occasion de la 3^{ème} réunion des Présidents et des billets seront aussi disponibles à la vente au cours et après le dîner.

Le nombre de places étant limité nous vous recommandons de profiter de cette occasion pour repartir avec les places nécessaires pour les membres de votre club.

Amitiés

Jean Jacques Revel

LA LETTRE DE JEAN-MARIE CAUSSE

Voici, intégralement reproduite, la lettre reçue hier par M. CAUSSE, chargé de collecter les réalisations de tous les clubs du District, en réponse à notre communication des réalisations 2011. Cette lettre concerne le Club, l'action des Past-Présidents qui m'ont précédé et le travail de notre Trésorier Bernard PICHON qui doit être ici remercié publiquement.

Cher Président,

Un grand bravo à la fois pour l'importance exceptionnelle des dons que le club a effectué et aussi pour la qualité de remplissage du tableau. Tu peux donc féliciter de ma part le club pour l'importance des dons et le trésorier pour la qualité de la saisie. Un grand merci à toi pour avoir mobilisé le club sur cet inventaire.

Afin d'être exhaustif, peux-tu me confirmer quelques détails :

- *Que le don important à la Lutte contre la mucoviscidose est exclusivement issu du club et n'inclut pas des subventions fondation ni de participation d'autres clubs (souci de ne pas comptabiliser plusieurs fois la même somme lors de la synthèse globale)*
- *Que les quelques actions (les dernières) où la colonne coopération n'était pas remplie sont des actions club et non multi-club*
- *Que l'action ACRODI Polio+ est un versement supplémentaire à Polio +*

Merci d'avance

Amicalement

Jean-Marie Causse

Rotary Paris Concorde

LES RANGIERS

La Lettre reçue de Gabriel NUSBAUMER, Président.

Cher Président,

Chers amis,

Le Rotary Club Les Rangiers vous adresse ses vœux les meilleurs pour l'année 2013, qu'elle soit propice au développement de votre club et agréable à ses membres.

Je te remercie de m'avoir annoncé votre réception du RC Les Rangiers en Champagne. Le programme est intéressant et alléchant. J'en informerai les membres du mon club et recenserai les membres intéressés. Puis je te ferai part du nombre de personnes qui participeront au voyage.

Nous restons en contact.

Veillez agréer, cher Président, chers amis, mes salutations amicales.



Gabriel Nusbaumer

NOTRE PROGRAMME DU MOIS À VENIR

JANVIER 2013

- Mardi 22 Dîner au Siège/ Conférence la Croisière Jaune
- Mardi 29 Dîner avec Conjoints : la Chandeleur

FÉVRIER 2013

- Samedi 02 Coin du Feu
- Mardi 05 Apéritif au siège + Comité Martine et Jean Claude MONTI
- Mardi 12 Dîner avec Conjoints : Mardi Gras
- Mardi 19 Apéritif + visite du Gouverneur
- Mardi 26 Dîner au Siège + Conférence Statutaire Fabien LEFEBVRE

LE MOT DU BULLETINIER



A la semaine prochaine pour un voyage, tout en images, « LA CROISIÈRE JAUNE », à AUVERS SUR OISE avec le Club de CERGY et les Lions d'Auvers.
Invitez qui vous voulez.

LA CHRONIQUE HEBDOMADAIRE DU SECRÉTAIRE

Éphéméride du 15 Janvier 2013

15^{ème} jour de l'année, Il reste 349 jours avant le 31 décembre et nous entrons dans la 3^{ème} semaine

Saint du jour

✚ Nous fêtons St RÉMI, Mort vers 530, gaulois d'origine, fut évêque de Reims et baptisa Clovis

Dicton : «S'il tonne en janvier, remplis ton grenier. » «D'habitude à la St Maure, la moitié de l'hiver et dehors. »

Naissances célèbres

- ✚ 1975 Mary Pierce à Montréal, tennisman.
- ✚ 1955 Thierry Breton à Paris, PDG et homme politique français.
- ✚ 1951 Catherine Trautmann femme politique française (PS).
- ✚ 1929 Martin Luther King (✚ le 4 avril 1968). Homme politique, pasteur et prix Nobel de la paix en 1964.
- ✚ 1919 Maurice Herzog, vainqueur de l'Annapurna sommet de plus de 8 000 m, en compagnie de Lachenal, Lionel Terray, Gaston Rébuffat, Marcel Ichac, Jean Couzy, Marcel Schatz. Il eut les orteils et les doigts gelés lors de cette expédition. Puis homme politique français, nommé haut-commissaire à la Jeunesse et aux Sports de 1958 à 1965. Maire de Chamonix de (1968 à 1977). (✚ le 14 décembre 2012)
- ✚ 1918 Gamal Abdel Nasser, premier ministre, gouverneur militaire de l'Égypte. Président de la République, il nationalise le canal de Suez, ce qui provoque la crise de Suez en 1956, et la guerre contre Israël (✚ le 28 septembre 1970)
- ✚ 1912 Michel Debré, ancien Premier ministre, père de la Constitution de la Ve République. Élu à l'Académie française en 1988 (✚ le 2 août 1996).
- ✚ 1911 Maurice Sarthou à Bayonne, peintre (✚ le 1er septembre 2000).
- ✚ 1908 Edward Teller, père de la bombe H (✚ le 9 septembre 2003).
- ✚ 1906 Aristote Onassis à Izmir (Turquie) armateur grec, propriétaire de la plus grande flotte de pétroliers du monde (✚ le 15 mars 1975).
- ✚ 1809 Pierre-Joseph Proudhon, Anarchiste français
- ✚ 1622 Jean Baptiste Poquelin dit Molière.

Décès célèbres

- ✚ 2002 Michel Poniatowski, parent d'un roi de Pologne, homme politique français (✚ le 16 mai 1922 à Paris).
- ✚ 2000 Le producteur de cinéma Alain Poiré. (Les tontons flingueurs, le dîner de cons)
- ✚ 1988 Sean Mac Bride, fondateur d'Amnesty International et prix Nobel de la Paix en 1974 (✚ le 27 janvier 1904).
- ✚ 1952 Achille Mauzan à Gap (Hautes-Alpes) l'un des affichistes les plus créatifs et les plus novateurs de l'entre-deux guerres. Mais une petite partie de sa production est française. C'est surtout en Argentine et en Italie qu'il a été plébiscité. (✚ le 15 octobre 1883) à Gap.
- ✚ 1858 Antoine Maurice Apollinaire d'Argout, comte d'Argout, préfet du Gard, ministre de l'intérieur, ministre de la Marines et des Colonies en 1830, ministre du Commerce et des Travaux Publics en 1831, ministre de l'intérieur en 1834 puis gouverneur de la banque de France en 1857. (✚ le 28 août 1782) à Veyssilieu "Isère".
- ✚ 1514 Anne de Bretagne, fille de François II, dernier duc de Bretagne, épouse de Charles VIII, puis de Louis XII et mère de Claude de France qui épouse plus tard François 1er.

Événements

- ☞ 2007 Irak, après Saddam Hussein, Barzan al-Tikriti et Awad al-Bandar, pendus à leur tour.
- ☞ 2006 La sonde américaine Stardust partie pour une mission de 7 ans a regagné la terre avec sa précieuse cargaison de poussières cosmiques. Seule la capsule a atterri, la sonde, elle s'est placée pour toujours en orbite autour du soleil.
- ☞ 2006 Michelle Bachelet a remporté l'élection présidentielle au Chili, et devient la première femme présidente du pays.
- ☞ 2005 Mahmoud Abbas le nouveau président de l'autorité palestinienne prête serment.
- ☞ 2004 Le chalutier Bugaled Breizh coule en Manche, provoquant la mort des cinq hommes d'équipage dans des circonstances mal définies.
- ☞ 2002 Patrick Cox est élu président du parlement européen.
- ☞ 1995 A Kobe, au Japon, un séisme d'une magnitude de 7,2 sur l'échelle de Richter dévaste la ville, faisant 5 500 victimes.

- 🕒 1993 Arrestation à Palerme "Italie" du numéro un de la Mafia "Totò Riina" recherché depuis plus de 20 ans.
- 🕒 1992 Reconnaissance de la Croatie et de la Slovénie par la C.E.E.
- 🕒 1992 Arrestation de Totò Riina, numéro un de la mafia à Palerme.
- 🕒 1974 Dalida présente à l'Olympia sa dernière chanson "Gigi l'Amoroso", qui dure 7 minutes 30. Ce titre deviendra l'un des plus grands succès de la chanteuse.
- 🕒 1971 Sortie du film "Fantasia chez les ploucs" avec Lino Ventura, Mireille Darc et Jean Yanne
- 🕒 1971 Inauguration du haut barrage d'Assouan sur le Nil.
- 🕒 1966 Une inondation fait plus de 400 morts à Rio de Janeiro (Brésil)
- 🕒 1948 Présentation à Paris du film de Charly Chaplin, "Monsieur Verdoux"
- 🕒 1943 Inauguration du Pentagone
- 🕒 1938 Les ministres socialistes quittent le gouvernement, qui démissionne.
- 🕒 1922 Raymond Poincaré succède à Aristide Briand.
- 🕒 1918 Arrestation de Joseph Caillaux, ancien président du conseil, accusé d'intelligence avec l'ennemie.
- 🕒 1916 Fondation de la Fédération Française de Football par Charles Simon.
- 🕒 1913 1^{ère} liaison téléphonique internationale entre New York et Berlin.
- 🕒 1910 Naissance de l'Afrique Équatoriale Française, ex Congo français.
- 🕒 1898 Parution de Cyrano de Bergerac d'Edmond Rostand.
- 🕒 1895 Fin du mandat de président de la République Française de Jean Casimir Perier.
- 🕒 1895 Félix Faure devient le septième président de la III^e République Française.
- 🕒 1759 Ouverture du British Museum
- 🕒 1535 Henri VII se donne le titre de chef suprême de l'Église d'Angleterre.
- 🕒 1369 Rupture du traité de Brétigny-Calais. Après une trêve de 9 ans, Édouard III d'Angleterre revendique à nouveau la couronne de France.
- 🕒 1200 Fondation officielle de l'Université de Paris
- 🕒 588 avant J.-C. : Nabuchodonosor met le siège devant Jérusalem

Histoire du jour

🏰 1559 Couronnement d'Élisabeth I^{ère}

Fille du roi Henri VIII d'Angleterre et d'Anne Boleyn, Élisabeth fut la cinquième et dernière représentante de la dynastie des Tudors. À la mort d'Henri VIII, elle n'était pourtant que la troisième dans l'ordre de succession à la couronne. Mais les morts successives de son demi-frère, Édouard VI, puis de sa demi-sœur aînée, Marie Ire d'Angleterre, lui permirent d'accéder au trône en novembre 1558 pour un règne de 45 ans. Elle fut couronnée en l'abbaye de Westminster à Londres, le 15 janvier 1559 par Owen Oglethorpe, évêque de Carlisle. Son accession au trône marque le début d'une période majeure pendant laquelle l'Angleterre s'élève au rang de grande puissance maritime qui s'intéresse vivement aux Amériques.

🏰 1622: baptême de Molière

C'est à Paris que naquit Jean-Baptiste Poquelin, la veille ou l'avant-veille de son baptême. Né dans une famille aisée de marchands -son père est devenu tapissier du roi-, il fait des études de droit et, à 18 ans, exerce brièvement la profession d'avocat puis de tapissier. C'est à 22 ans qu'il décide de suivre une troupe d'acteurs dans laquelle se produisait Madeleine Béjart, son premier grand amour, et prend aussitôt le nom de Molière. C'est en Languedoc, avec la troupe de Charles Dufresne, que Molière se forme en tant qu'acteur et écrivain de pièces. Après des débuts difficiles, Molière réussit à s'assurer la protection de personnages puissants et, en 1655, fait représenter sa première comédie, "L'Étourdi", à Lyon. Le succès va grandissant mais non sans heurts: en 1660, de retour en Ile-de-France, il reprend même la charge de tapissier royal afin de se tenir à l'abri des vicissitudes financières. La vision acerbe sur la société contenue dans certaines pièces comme le "Tartuffe", suscitent souvent des tentatives d'interdiction par les milieux dévots. "L'imposteur" est pour sa part interdite après son unique représentation. De Louis XIV, il obtient pour sa troupe la résidence exclusive au Palais Royal conjointement avec Lulli, mais le musicien florentin rentre aussitôt en compétition avec lui. Sa vie privée est elle aussi sujet à polémiques, ainsi quand il épouse Armande Béjart, la fille de Madeleine. Il poursuit une carrière prolifique et tumultueuse, jusqu'à cette quatrième représentation du "Malade imaginaire" à la suite de laquelle il succombe, le 17 février 1673.

🏰 1908 Naissance d'Edward Teller

Edward Teller (né le 15 janvier 1908 à Budapest et décédé le 9 septembre 2003 à Stanford) était un physicien nucléaire hongro-américain.

Il est connu proverbialement comme le père de la bombe à hydrogène et un fervent défenseur de cette arme, à l'encontre de plusieurs scientifiques ayant travaillé avec lui sur le Projet Manhattan (notamment Robert Oppenheimer). Cela entraîna une profonde rupture entre lui et le reste du monde scientifique, à tel point que Isidor Isaac Rabi déclare : « Le monde serait meilleur sans Edward Teller ».

 1919 : Un immense réservoir d'une distillerie de Boston explose, libérant une énorme vague haute de 6 mètres, formée par quelque 8 millions de litres de mélasse noire, qui se déverse dans une artère commerciale de la ville. L'inondation de liquide sirupeux, destiné à la fabrication du rhum, fait 21 morts, en plus de provoquer l'effondrement de quelques immeubles.

 1929 Naissance de Martin Luther King

Martin Luther King est né à Atlanta, en Géorgie, le 15 janvier 1929. En 1955, il s'est fait connaître en luttant contre la discrimination raciale. Après l'initiative de Rosa Park, une Noire qui avait refusé de laisser sa place à un Blanc dans l'autobus (une obligation aux États-Unis à l'époque), il provoqua le boycottage des autobus municipaux (381 jours) pour s'opposer à toute forme de discrimination. Martin Luther King voulait mener cette lutte de façon non violente. Il organisa en 1963 des marches de la liberté, qui ont réuni 125 000 manifestants à Detroit et 250 000 à Washington. À cette occasion, il a prononcé son célèbre discours qui débute par cette phrase: «I have a dream» (J'ai un rêve). Cette phrase fait référence à son rêve qu'un jour, la discrimination raciale disparaisse. En 1964, il a reçu le prix Nobel de la paix. Le 4 avril 1968, il a été tué à Memphis dans le Tennessee.

Je pense toujours à nos amis pilotes

 1970 Décès de William T. Piper (Qui n'a rien à voir avec PIPER HEIDSIECK, le champenois de permanence).

William T. Piper, né le 8 janvier 1881 est un constructeur d'avion. Il est principalement connu pour avoir popularisé le Piper J-3 Cub Cet avion sera un énorme succès commercial et plusieurs milliers seront fabriqués avant l'entrée en guerre des États-Unis.

On a souvent comparé le J-3 à la Ford T, car ce fut l'avion qui popularisa l'aviation au même titre que la Ford popularisa l'automobile.

Destiné initialement à la vulgarisation de l'aviation, l'appareil américain biplace Piper Cub de 1931 devint en 1942, le favori de l'US Army. Peu bruyant au sol, de petite taille, robuste, facile à piloter, économique et capable de décoller en moins de 200 mètres, il devint l'avion idéal pour les liaisons et le réglage de tir.

Il fut produit en très grande quantité, plus de 40.000 exemplaires fabriqués en différentes versions de 65 à 150 CV.

D'ailleurs....

 2009 : Le vol 1549 s'écrase en douceur dans l'Hudson

Le 15 janvier 2009, le vol de l'US Airways 1549 rencontre un vol d'oiseau au décollage de l'aéroport de LaGuardia à New York et perd la puissance de ses 2 moteurs. 3 minutes plus tard le pilote Chesley Sullenberger amerrit en douceur sur l'Hudson. Tous les passagers et les membres d'équipage sont ensuite évacués en toute sécurité.

LA RUBRIQUE À BRAC

Parier sur ce cheval, passe encore, mais parier sur ce bouc m'écœure.

Ne dites plus mélodie en sous-sol, mais gare la voiture au parking souterrain.

Et une jolie définition (nouvelle partie de la rubrique)

Adolescence : période pendant laquelle on prend son pied avec sa main.

- ▶ Si la marche et le vélo étaient gage de bonne santé, le facteur serait immortel
- ▶ Une baleine nage toute la journée, ne mange que du poisson, boit de l'eau et est...grosse.
- ▶ Un lapin court et saute tous les jours et ne vit que 15 ans.
- ▶ Une tortue ne court pas, ne fait rien... pourtant vit 450 ans.

Conclusion : Et vous me dites de faire de l'Exercice, Je suis retraité, Laissez-moi Tranquille!



14h30 Verneuil-sur-Seine
 Rendez-vous exceptionnel du district francilien du Rotary. Xavier d'Heudières, qui en sera le responsable Jeunesse en 2014, participe à une rencontre entre les jeunes étrangers actuellement en France et les jeunes français qui vont partir à l'étranger.
 "De nombreux lycéens sont intéressés par cette aventure humaine..."



Infos pratiques

> Association "Rotary International"
 Rens. auprès des clubs locaux Rotary sur www.rotary-cergy.org, <http://rotary-pontoise.org>, ou sur www.crjfr.org et www.ville-pontoise.fr



24 Heures avec Xavier d'Heudières, membre actif du Rotary International



Le Rotary International est une association qui met à profit les relations et les contacts de chacun de ses membres pour servir l'intérêt général. Rotarien depuis novembre 2011, Xavier d'Heudières est membre de la Commission jeunesse d'Ile-de-France de cette association. Via cette fonction, il contribue à la réussite du programme "L'échange scolaire d'un an", qui permet à des lycéens âgés de 15 à 17 ans de découvrir un pays en étant hébergé une année dans une famille d'accueil à l'étranger. Pontoise Infos l'a suivi une journée.

avons b... à la fois fr... familles qu... étranger du... qui postulent passent des entretiens auprès des Rotariens et nous effectuons des visites à domicile. Cela rassure les parents qui laissent partir leur enfant et garantit aux jeunes d'être accueillis dans d'excellentes conditions", précise Xavier d'Heudières.



Xavier d'Heudières et Caroline rencontrent Olivier Cizmic, le responsable de la section Jeunesse du club Rotary de Pontoise. Lui aussi est un membre actif du programme "L'échange scolaire d'un an". Avec sa famille, ils accueillent Chindapat, une lycéenne thaïlandaise venue de Bangkok. L'échange scolaire proposé par le Rotary connaît un succès grandissant. "Ce programme est une formidable aventure humaine. Les jeunes en ressortent grandis et autonomes. Découvrir un autre pays, une autre culture est une richesse et devient par la suite pour eux une force. Les expériences à l'étranger, quelles qu'elles soient, sont un atout indéniable pour entrer dans le monde professionnel", conclut Xavier d'Heudières, qui invite les lycéens désireux de découvrir le monde à participer à cet "échange scolaire".



Trophée Karting Paul Parcillié 2013

BON D'INSCRIPTION

➔ Action 2013

Pour la douzième année consécutive, le Rotary Club de Pontoise organise sa grande compétition de kart sur le circuit du RKC de Corneilles en Vexin, en faveur de la lutte contre la mucoviscidose et de ses actions locales :

**Le vendredi 21 juin 2013, 20 à 25 équipes se disputeront
le magnifique Trophée Paul Parcillié,
une superbe coupe en bois remise en jeu chaque année.**

Cette course d'endurance se déroulera sur plusieurs manches qui débuteront à 14 h pour se terminer à 23 h. Nous avons opté pour les karts de 390 cc.

➔ Participant

Participation par équipe : 1 500 €.

Pour l'établissement de la FACTURE :

Nom ou dénomination :

Personne à contacter :

Adresse :

Tél. : Fax :

E-mail :

Pour la COMPÉTITION :

Nom de l'équipe (pour figurer sur le stand) :

Représentant de l'équipe :

Nombre de pilotes (4 minimum et 8 maximum) :

➔ Modalités de règlement

- Préinscription validée par retour de ce bon, dûment complété et accompagnée d'un chèque de réservation de 1 000 €
- Le solde est à envoyer avant le 1^{er} avril 2013.
- Les chèques sont à établir à l'ordre du « Rotary Club de Pontoise ».
- Bons d'inscription et règlements à envoyer à : Rotary Club de Pontoise - Action Karting 2013
BP 10064 F - 95301 CERGY-PONTOISE Cedex

➔ Modalités d'inscription

- Remise au représentant de l'équipe du « pack équipe », permettant la délivrance des bracelets nécessaires à l'accès au circuit (1 pass nominatif par pilote inscrit au sein de l'équipe).
- Mise à disposition du « pack équipe » avec la facture acquittée, à compter du 15 mai 2013.

Accord participant :

Date :

Nom et Cachet

Signature
